

# Manuel Palomar inicia su nueva legislatura con el respaldo social - El Mundo - 27/05/2016

EDUCACIÓN UNIVERSIDAD DE ALICANTE



EL PRESIDENT XIMO PUIG Y EL CONSELLER VICENT MARZÀ, ENTRE OTROS, ACUDIERON AL ACTO DE INICIO DEL SEGUNDO MANDATO DE MANUEL PALOMAR EN LA UNIVERSIDAD DE ALICANTE. FOTO: MANUEL LORENZO

## Manuel Palomar inicia su nueva legislatura con el respaldo social

El acto protocolario de toma de posesión del rector contó con la presencia de los principales mandatarios autonómicos y locales Ximo Puig defiende la autonomía universitaria y felicita al rector por la «máxima cohesión» lograda en su reelección

E.M.

Manuel Palomar tomó posesión este miércoles como rector de la Universidad de Alicante en un acto protocolario presidido por el presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig. El acto contó con la presencia de numerosas personalidades del mundo académico, político, social y cultural tanto de Alicante como de muchos de sus munic-

pios, así como del resto de la autonomía, entre ellos, el conseller de Educación, Vicent Marzá.

Tras lograr un respaldo próximo al 75% de los votos emitidos en todos los colectivos universitarios, arranca la segunda legislatura de Palomar con el refrendo de la sociedad y la «máxima cohesión» de la comunidad académica. Así lo señaló en su discurso el presidente Puig, quien comenzó con una firme defensa de la autonomía universitaria e instó «al pacto y al compromiso» de todos los agentes políticos en pro de la educación.

«La calidad es un rasgo distintivo de esta universidad –dijo el rector– y ésta se alimenta del mérito y la igualdad» y remarco «el esfuerzo que este equipo ha hecho imponiéndose y cumpliendo unos objetivos muy ambiciosos en materia de calidad».

Palomar desglosó las bases de la nueva legislatura con una apuesta firme por «una universidad socialmente responsable», «apostando por una inserción más rica en el tejido económico, social y cultural».

El rector volvió a destacar durante su discurso la importancia de la UA en el terreno económico. Para que esta se mantenga aseguró que se potenciará «el Parque Científico y el Parque tecnológico como referencias de generación de empresas innovadoras y de empleo de calidad».

### EL NUEVO EQUIPO

#### ► ESTHER ALGARRA

Se mantiene en el puesto de Secretaria General, cargo que ostenta desde agosto de 2015. Profesora de Derecho Civil ha llevado a cabo una amplia actividad investigadora en este campo.

#### ► AMPARO NAVARRO

Vicerrectora de Investigación y Transferecia de Conocimiento desde 2012, es catedrática en Derecho Financiero y Tributario.

#### ► JOSÉ PENADÉS

Vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado. Este alcaño es catedrático de Ciencia de la Computación e Inteligencia Artificial.

#### ► ENRIQUE HERRERO

Vicerrector de Estudios y Formación. Desde diciembre de 2014 este catedrático de Química Física es el director de la Escuela de Doctorado de la UA.

#### ► JUAN LLOPIS

Catedrático de Organización de Empresa, se mantiene como vicerrector de Relaciones Internacionales.

#### ► MÓNICA MARTÍ

Desde junio de 2012 esta alicantina, doctora en Ciencias Económicas y

Empresariales, es vicerrectora de Planificación Económica.

#### ► NURIA GRANÉ

Doctora en Ciencias, y ya antes vicerrectora de Estudiantes, suma ahora Empleo a sus competencias.

#### ► RAFAEL MUÑOZ

Desde junio de 2012 es vicerrector de Campus y Sostenibilidad, ahora cambia esta última área por Tecnología.

#### ► CARLES CORTÉS

Desde el 2012 ha sido vicerrector de Cultura, Deportes y Política Lingüística. En la nueva etapa esta última área se simplifica como Lengua.

#### ► MARÍA JOSÉ RODRÍGUEZ

En 2010 se convirtió en delegada del rector para Políticas de Género y Directora de la Unidad de Igualdad, ahora pasa a ser vicerrectora de Responsabilidad Social, Inclusión e Igualdad;

#### ► FRANCISCO TORRES

Nuevo vicerrector de Calidad e Innovación Educativa, desde 2014 es coordinador de Estudiantes y coordinador académico del Grado en Turismo.

#### ► RAFAEL PLA

Entra como gerente. Desde 2010 es el responsable de RRHH de la UA.

Convertir a la Universidad de Alicante en un «referente transnacional de producción y transferencia de conocimiento», y ser un «eje vertebrador de la

provincia a través del desarrollo de una Red de Sedes Universitarias» en la que identidades comarcales y municipales interactúan y emerjan con «el desarro-

llo de una política cultural avanzada y enérgica que impulse y globalice nuestras tradiciones, nuestras señas de identidad, nuestro patrimonio y la nostra llengua», serán otros objetivos prioritarios del nuevo equipo de dirección.

Palomar insistió en el mantra que le ha acompañado a lo largo de sus cuatro primeros años de legislatura: «No hay inversión más rentable que la del conocimiento, ni peor error que una insuficiente inversión en capital humano». Una idea en la que redundó Ximo Puig quien aseguró que el conocimiento «es el símbolo distintivo de las economías avanzadas».

Ambos mandatarios se mostraron en la misma línea de bajar las tasas académicas y reforzar su política de becas. En este sentido, Ximo Puig anunció la implantación por parte de la Generalitat de cuatro nuevos tipos de becas para los estudiantes universitarios: una de salario, otra de no abandono, otra de formación en idiomas y otra a la excelencia.

### CONFIGURAR DIRECCIÓN

Durante el mismo acto protocolario se procedió a la configuración definitiva del nuevo equipo de dirección cuyos miembros tomaron posesión y prometieron lealtad a la institución según se establece en los Estatutos de la Universidad de Alicante.